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«Serve l'aeroporto per essere
competitivi: non cambio idea»
CORTINA ITAMPEZZO

L'aeroporto di Cortina? «Io
non cambio idea, lo so che que-
sto è un punto su cui molti mi
hanno criticato, ma non cam-
bio idea per il consenso o per ti-
more di qualche insulto. Quan-
to sono convinta di una batta-
glia la porto avanti». Va dritta
per la sua strada la ministra al
Turismo, Daniela Santanché
che in questi giorni è a Cortina.
Ha raggiunto il compagno Di-
mitri Kunz, che gestisce El Ca-
mineto e resterà nella Perla fi-
no all'Epifania. In un'intervista
con Il Gazzettino spazia su ar-
gomenti che vanno dalle Olim-
piadi alle prossime sfide del tu-
rismo. «Vogliamo essere com-
petitivi a livello internazionale
- prosegue nella sua riflessione
sull'aeroporto -, vogliamo esse-
re competitivi con le stazioni
sciistiche come Gstaad, St Mo-
ritz, Courchevel? Abbiamo bi-
sogno dell'aeroporto che a Cor-
tina è fondamentale. Se voglia-
mo diventare una nazione di
qualità e non di quantità che co-
sa fa la differenza? I servizi e i
servizi devono sempre miglio-
rare».

VERSO I GIOCHI
In questi giorni ha potuto

toccare con mano l'avanza-
mento dei lavori in vista delle
Olimpiadi e in particolare quel-
li della pista da bob. «Le cose
stanno andando avanti bene,
quando c'è la squadra Italia che
si muove, a livello di tutte le isti-
tuzioni - afferma la ministra
Ci faremo trovare preparati co-
me deve essere per una grande
nazione come l'Italia e secondo
me saranno olimpiadi all'altez-
za del nostro paese». Ma la via-

bilità resta un punto nero, con i
parcheggi carenti. «Io dico una
cosa - risponde Santanché -, ca-
pisco che ci siano dei disagi sia
per la viabilità che per i tanti al-
berghi chiusi che si stanno ri-
strutturando, però dico di guar-
dare avanti, perché le olimpia-
di, oltre ad essere una grandis-
sima manifestazione sportiva,
come tutti i grandi eventi, di-
ventano un grande accelerato-
re per le opere che sono possi-
bili solo grazie ai molti soldi
che attraggono. Bisogna quindi
guardare avanti, essere lungi-
miranti e saper leggere quello
che sarà Cortina dopo, sicura-
mente meglio di come è oggi».

SPOPOLAMENTO
Tra i problemi della monta-

gna quello dello spopolamento

LA MINISTR,A
SANTANCHE:
«E LE OLIMPIADI
SARANNO UN GRANDE
ACCELERATORE
PER LE OPERE»

è particolarmente un tema ge-
nerale nel nostro Paese. «Credo
che non ci sia stato, un altro go-
verno nella storia della Repub-
blica, che abbia dato così tanti
soldi alla montagna, proprio
perché, è un asset fondamenta-
le, non soltanto per il turismo -
le parole della ministra -. Sap-
piamo che il turismo bianco è
fondamentale per la nostra Na-
zione, per non fare si, che ci si
sia una desertificazione, che gli
abitanti possano restare per-
ché il lavoro c'è. Noi dovremo
avere più turismo in tantissimi
posti d'Italia come prima indu-
stria».

RECENSIONI
«In consiglio dei ministri, ab-

biamo incardinato un provve-
dimento sul tema delle false re-
censioni - spiega la Santanché
-. E possibile recensire un risto-
rante o qualsiasi struttura, ma
si deve dare la prova di esserci
davvero stati, in quell'eserci-
zio. Oggi le recensioni si posso-
no anche comprare, falsificare.
Le recensioni, come ben sap-
piamo, possono decretare la vi-
ta o la morte di un'attività. Per
questo ci stiamo impegnando
come governo, per una regola-
mentazione, non per limitare
la libertà che è sacra, per elimi-
nare quelle false che sono spes-
so armi dannose».

Infine la ministra non si sot-
trae nemmeno alla domanda
sulla questione di Cecilia Sala,
la giornalista incarcerata in
Iran. «Il nostro governo e il no-
stro presidente del consiglio in
primis sono impegnati per por-
tarla a casa, che è un obbligo,
un dovere essendo una cittadi-
na italiana. Per tutto il resto si
capirà, si vedrà».

Loredana Pia Baldi
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